

POBREZA EN ARGENTINA

Azul Chincarini: “Hay gente que tiene trabajo y está sumergida en la pobreza”.

Preocupa la cantidad de personas que son pobres o indigentes en Argentina. Lejos de querer resolver el problema, la clase dirigente parece ocupada en otros asuntos. El programa Redacción Abierta debatió el tema junto a especialistas, militantes y periodistas.

JUEVES 6 DE ABRIL DE 2023 22:24



Los invitados de Redacción Abierta tras el debate en Canal 10.

----- publicidad -----

En el segundo semestre de 2022, según informó el INDEC, la pobreza trepó al 39% de la población, afectando a más de 18 millones de argentinos. Las cifras preocupan y parece que en Argentina es un flagelo sin arreglo. Frente a este diagnóstico, **Redacción Abierta** se propuso analizar qué hay detrás de los fríos números de las estadísticas y debatir sobre las posibles soluciones. Para eso, el programa convocó a Constanza San Pedro, militante del Frente Patria Grande; Azul Chincarini, economista del Ieral; Eduardo González Olguín, economista y docente de la UNC; y Eduardo Belliboni, referente del PO Unidad Piquetera. También fueron parte del panel los periodistas de los SRT, Alfredo Flury y Andrés Oliva.

“En Argentina la pobreza estructural no bajó del 25% en los últimos 15 años. Entonces el desafío es humanizar las estadísticas y empezar a comprender que hay varias generaciones de familia que nacen, viven y se crían en la pobreza, eso es lo más duro para transformar y hay ahí tienen que apuntar las políticas públicas”, sostuvo Oliva.

Mientras que su colega, señaló: “La situación es compleja, porque estaríamos en “pleno empleo”, pero como nunca los salarios están por debajo de la línea de pobreza. Es empleo de baja calidad, informal y de bajos ingresos. No le veo salida inmediata a corto plazo”:

Chincarini coincidió en que el país muestra un nivel de empleo alto, pero que sin embargo no es suficiente. “Hay gente que tiene trabajo y está sumergida en la pobreza. Esto se debe a que la inflación mes a mes erosiona los ingresos y no hay convenio colectivo que aguante. Además, el mercado laboral evoluciona hacia la informalidad o al trabajo autónomo o monotributista”; explicó la economista y agregó que Córdoba el empleo informal llega al 50%.

“La pobreza está creciendo al calor de la inflación y la única solución es el trabajo”, aportó Belliboni vía Zoom.

En el mismo sentido se expresó argentina exista la indigencia. “Hay gente que no puede comer, cuando produce diez veces más de lo que necesita la población. Entonces estamos frente a un problema económico y estamos errándole a los mecanismos de distribución. Hay que dejar de lado el endiosamiento del mercado y el Estado regular para que todos los argentinos puedan comer dignamente”.



Pobreza en Argentina: el análisis en Redacción Abierta

CRIMINALIZACIÓN DE LA POBREZA

“El problema se agrava con la criminalización de la protesta”, lanzó el dirigente del PO a través de una videollamada, pues tras la última marcha contra el hambre en Córdoba hubo imputados.

“Los detenidos tras la protesta corre el eje del reclamo legítimo de las organizaciones sociales que tiene que ver con la generación de empleo, mejorar salarios de trabajadores de la informalidad, pero también porque faltan alimentos para los comedores populares que viene haciendo frente a esta crisis y garantizando un plato de comida”, completó la idea la militante del Frente Grande por la pantalla de **Canal 10**.

Pobreza en Argentina: qué hay detrás de las estadísticas en Redacción Abierta



Pobreza en Argentina: qué hay detrás de las estadísticas en Redacción Abierta

Más Leídas

